

ALQUIZAR

Dice Pezuela (Diccionario, tomo I. pag, 17) que este pueblo tomó en nombre del del capitán Sancho de Alquizar natural de Fuenterrabia, que "después de navegar muchos años de un continente a otro, obtuvo en recompensa de sus servicios marítimos y militares el gobierno de Caracas y de Venezuela, del cual fué trasladado al de la isla de Cuba en 7 de septiembre de 1616. En este cargo murió en la Habana el 6 de junio de 1619".

Este ~~nombre~~ dato merece que sea revisado a la vista del nombre de un Diego de Alquizar que aparece tomando parte como vecino de la Habana en las elecciones capitulares celebradas por el cabildo el 1 de enero de 1558 (Actas capitulares, tomo I. fol, 184 r.- Impreso: tomo I. pag, 159)

